

tancia del concesionario, mediante la presentación del correspondiente proyecto reformado.

Octava. Las obras darán comienzo en el plazo de un mes, a partir de la fecha de la presente concesión, y deberán quedar terminadas en el de doce meses, a partir de la misma fecha.

El concesionario deberá dar conocimiento escrito a la Jefatura de Obras Públicas del comienzo y terminación de los trabajos, así como a la «Compañía Telefónica Nacional de España» en lo concerniente al cruzamiento con líneas telefónicas.

Noventa. La instalación de la línea se efectuará por cuenta y riesgo del concesionario, el cual responderá de cuantos daños y perjuicios pudieran causarse con motivo de la misma.

Décima. Terminadas las obras, se procederá por la Jefatura de Obras Públicas a su reconocimiento y al levantamiento del acta correspondiente, según dispone el artículo 55 del Reglamento de 7 de octubre de 1904, en la que se hará constar el cumplimiento de las condiciones fijadas en la concesión. La aprobación del acta será requisito indispensable para iniciar la explotación de la línea eléctrica.

Undécima. Queda obligado el concesionario a efectuar las obras de conservación y reparación que necesiten las instalaciones para mantenerlas constantemente en buen estado y en las debidas condiciones de seguridad, siendo responsable civil y criminalmente de los accidentes que puedan producirse por incumplimiento de dicha obligación.

Duodécima. Tanto durante la construcción como en el período de explotación las instalaciones eléctricas quedarán sometidas a la inspección y vigilancia de la Jefatura de Obras Públicas, de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de 7 de octubre de 1904, siendo de cuenta del concesionario el abono de las tasas que por dichos conceptos y por los derivados de la tramitación y resolución del expediente resulten de aplicación, con arreglo a las disposiciones vigentes o que en lo sucesivo puedan dictarse.

Decimotercera. Autorizada la explotación de la línea, el concesionario deberá solicitar de la Delegación de Industria de la provincia la inscripción de la misma en el Registro de Industria, a los efectos de lo establecido en el Decreto de 19 de febrero de 1934.

Decimocuarta. El concesionario queda obligado a efectuar el reintegro de esta concesión con arreglo a lo dispuesto en la vigente Ley del Timbre y a presentarla en la Oficina Liquidadora del Impuesto de Derechos Reales dentro del plazo reglamentario.

Decimoquinta. Será obligación del concesionario el exacto cumplimiento de todo lo ordenado en las disposiciones relativas a la protección de la industria nacional, Ley y Reglamento de Accidentes de Trabajo, Seguros de Vejez y Enfermedad, Subsidio Familiar, Contrato de Trabajo y demás disposiciones vigentes de carácter social o que puedan dictarse en lo sucesivo.

Decimosexta. Se aprueba como tarifa concesional de la línea eléctrica que se concede la siguiente:

..... pesetas por kWh. transportado a la distancia de 100 kilómetros

Esta tarifa será de aplicación en todo transporte de energía eléctrica que se realice por la línea, y será máxima en el sentido de que no podrá percibirse una tarifa superior a la indicada sin la aprobación previa de este Ministerio. Por no haberla aportado, la entidad concesionaria queda obligada a presentarla en el plazo de tres meses, deducida del correspondiente estudio económico.

Decimoséptima. Caducará esta concesión por incumplimiento de alguna de estas condiciones o por cualquiera de los motivos expresados en el artículo 21 del Reglamento de Instalaciones Eléctricas de 27 de marzo de 1919, declarándose la caducidad con arreglo a los trámites señalados en la Ley General de Obras Públicas y en su Reglamento de aplicación.

Contra esta Resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», podrá recurrirse en alzada ante la Ilustrísima Dirección General de Obras Públicas en el plazo de quince días reglamentarios.

Valencia, 7 de junio de 1963.—El Ingeniero Jefe.—4.392.

**RESOLUCION de la Comisaria de aguas del Norte de España relativa al expediente de expropiación forzosa de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el río Navia, término municipal de Boal (Oviedo).**

Ha sido examinado el expediente de expropiación forzosa por causa de utilidad pública instruido por esta Comisaria de Aguas a instancia de la empresa beneficiaria «Electra de Viesgo, S. A.», de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el río Navia, término municipal de Boal (Oviedo).

Resultando que fué publicada la relación de fincas expropiables afectadas por las expresadas obras en el diario «La Nueva España», de esta capital, los días 14, 16, 18, 19, 20, 21, 22 y 23 de diciembre de 1962; en los números 32, 33, 35, 36, 37 y 38 del «Boletín Oficial» de la provincia, correspondiente a los días 7, 8, 9, 11, 12, 13 y 14 de febrero de 1963; en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, correspondiente al día 19 de febrero de 1963; estando expuesto el mismo anuncio y relación de propie-

dades en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Boal por el plazo de quince días, abriéndose la información pública que determinan los artículos 18 y 19 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, para que en el plazo de quince días hábiles pudieran cuantas personas se considerasen afectadas solicitar las rectificaciones que estimasen oportunas;

Resultando que durante dicho plazo se han presentado escritos por don Celestino Arias Infanzón, don José María Ramos Fillola, en nombre y representación del excelentísimo señor don Ricardo Duque de Estrada y Tejada, Conde de la Vega del Sella; doña Teresa Miranda Rodríguez, doña Remedios Sánchez Suárez y don Martín Suárez Martínez. El primero de los cuales, solicitando modificación del destino asignado a las fincas números 290 y 427. El segundo, llamándose a la propiedad de las fincas relacionadas con los números 7, 8, 9, 10, 11, 12, 16, 18, 20, 23, 25, 26 y 27. El resto de los reclamantes, formulando alegaciones relativas a capacidad de fincas, porciones expropiables de las mismas, cultivos, plantaciones, etc.;

Resultando que el informe de la Abogacía del Estado es favorable a que se dicte acuerdo de necesidad de ocupación de todas las fincas incluidas en las relaciones publicadas;

Vista la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y el Reglamento dictado para su aplicación de 26 de abril de 1957;

Considerando que en la tramitación del expediente se han cumplido las disposiciones previstas en la legislación citada. Que de las solicitudes de rectificación presentadas procede admitir la formulada por don Celestino Arias Infanzón respecto a las fincas, números 290 y 427, llamadas «As Oligas» y «Vega Nova», respectivamente, sustituyendo la calificación de la primera, de pastizal y monte, por la de prado de secano y monte, y de la segunda, la calificación de cultivo y pastizal por la de finca de labor. En cuanto a la reclamación presentada por el excelentísimo señor Conde de la Vega del Sella, antes de pronunciarse sobre la titularidad de las fincas a cuya propiedad se llama, debe darse vista del expediente a los interesados para que formulen las alegaciones que estimen convenientes en defensa de su derecho, sin que ello afecte a la necesidad de ocupación de las fincas, sin perjuicio de que los ulteriores trámites del expediente se continúen con quien haya demostrado su propiedad. Por último, el resto de las referidas reclamaciones, por afectar a cuestiones relacionadas con la posible valoración de los terrenos que, en su caso, han de ser objeto de ulterior trámite, procede sean desestimadas.

Esta Comisaria de Aguas, en virtud de lo dispuesto en el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa y de acuerdo con el dictamen de la Abogacía del Estado, ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas incluidas en la relación de propiedades expuesta en el tablón de edictos de la Alcaldía de Boal por plazo de quince días y publicada en el diario «La Nueva España» los días 14, 16, 18, 19, 20, 21, 22 y 23 de diciembre de 1962; en el «Boletín Oficial» de la provincia, los días 7, 8, 9, 11, 12, 13 y 14 de febrero de 1963; y en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 19 del mismo mes y año.

2.º Modificar la descripción de las fincas números 290 y 427, pertenecientes a don Celestino Arias Infanzón, en cuanto a la calificación dada a los terrenos, que serán de monte y secano en la primera y de tierra de cultivo en la segunda; dejando subsistentes el resto de las características con que ambas fincas fueron incluidas en los anuncios.

3.º Publicar esta Resolución, en cumplimiento de lo que determina el artículo 21 de la Ley de Expropiación Forzosa y el 20 de su Reglamento en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, en el diario «La Nueva España», de esta capital, así como exponerla en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Boal y notificarla individualmente a todas las personas interesadas en el expediente, remitiéndoles una hoja en la que se describe el bien que se expropia; significándoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, contados a partir de la fecha de notificación personal del mismo o de su publicación en la forma indicada.

Oviedo, 20 de mayo de 1963.—El Comisario Jefe, Juan González López-Villamil.—824.

**RESOLUCION de la Comisaria de Aguas del Norte de España relativa al expediente de expropiación forzosa de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el río Navia, término municipal de Villayón (Oviedo).**

Ha sido examinado el expediente de expropiación forzosa por causa de utilidad pública, instruido por esta Comisaria de Aguas a instancia de la Empresa beneficiaria «Electra de Viesgo, S. A.», de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el río Navia, término municipal de Villayón (Oviedo).

Resultando que fué publicada la relación de fincas expropiables afectadas por las expresadas obras en el diario «La Nueva España», de esta capital, los días 4, 5, 6, 7 y 8 de diciembre de 1962; en los números 286, 287, 288, 289, 291, 292 y 293 del

«Boletín Oficial» de la provincia, correspondientes a los días 17, 18, 19, 20, 22, 24 y 26 de diciembre de 1962; en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, correspondiente al día 19 de febrero de 1963; habiendo sido expuesto el mismo anuncio y relación de propiedades en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Villayón por el plazo de quince días, abriéndose la información pública que determinan los artículos 18 y 19 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 para que en el plazo de quince días hábiles pudieran cuantas personas se considerasen afectadas solicitar las rectificaciones que estimasen oportunas.

Resultando que durante dicho plazo se han presentado escritos por don Antonio Fernández Peláez, en nombre y representación de don Atilano Rodríguez Pérez; don Manuel Rodríguez Alonso, don Pedro Alonso Martínez, don Manuel García Balderrín, don Arturo Fernández Rodríguez, doña Natividad Rodríguez Rodríguez y don Jesús Rodríguez Rodríguez. Todos los reclamantes, con excepción de don Manuel García Balderrín, han presentado posteriormente escritos de desistimiento. La petición del señor Balderrín se basa en que es arrendatario de las fincas números 1.145 y 1.430, pertenecientes a doña Esperanza Rodríguez Loredo, por lo que solicita la indemnización que establece el artículo 44 de la Ley de Expropiación Forzosa. Por su parte, la Empresa beneficiaria estima que debe rectificarse la relación publicada, incluyendo en la misma a don Manuel García Balderrín en su calidad de colono;

Resultando que la Abogacía del Estado emite informe favorable a que se declare la necesidad de ocupación de las fincas incluidas en las relaciones publicadas;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y el Reglamento dictado para su aplicación de 26 de abril de 1957;

Considerando que en la tramitación del expediente se han cumplido las disposiciones previstas en la citada legislación y que, una vez retiradas las reclamaciones presentadas, procede se dicte acuerdo declaratorio de la necesidad de ocupación de las fincas incluidas en la relación de propietarios publicada, la que habrá de adicionarse con la inclusión de don Manuel García Balderrín como colono de las fincas números 1.145 y 1.430, sobre cuyo extremo se muestra conforme la entidad beneficiaria y ha dictaminado favorablemente la Abogacía del Estado.

Esta Comisaría de Aguas, en virtud de lo dispuesto en el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa y de acuerdo con el informe de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

Primero. Declarar la necesidad de ocupación de las fincas incluidas en la relación de propiedades expuesta en el tablón de edictos de la Alcaldía de Villayón por plazo de quince días y publicada en el diario «La Nueva España» los días 4, 5, 6, 7 y 8 de diciembre de 1962; en el «Boletín Oficial» de la provincia los días 17, 18, 19, 20, 22, 24 y 26 de diciembre de 1962 y en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 19 de febrero del mismo año.

Segundo. Considerar al arrendatario de las fincas relacionadas con los números 1.145 y 1.430, don Manuel García Balderrín, interesado en el procedimiento expropiatorio, a los efectos previstos en los artículos 4.º y 44 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa.

Tercero. Publicar esta Resolución, en cumplimiento de lo que determinan los artículos 21 de la expresada Ley y 20 del Reglamento dictado para su aplicación de 26 de abril de 1957, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, en el diario «La Nueva España», de esta capital, así como exponerla en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Villayón y notificarla individualmente a todas las personas interesadas en el expediente, remitiéndoles una hoja en la que se describe el bien que se les expropia; advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, contados a partir de la fecha de notificación personal del mismo o de su publicación en la forma indicada.

Oviedo, 20 de mayo de 1963.—El Comisario Jefe, Juan González López-Villamil.—854.

*RESOLUCION de la Comisaria de Aguas del Norte de España relativa al expediente de expropiación forzosa de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el rio Navia, término municipal de Coaña (Oviedo)*

Ha sido examinado el expediente de expropiación forzosa por causa de utilidad pública, instruido por esta Comisaría de Aguas a instancia de la Entidad beneficiaria, «Electra de Viesgo, Sociedad Anónima», de las propiedades y derechos afectados por las obras del embalse y salto de Arbon, en el rio Navia, término municipal de Coaña (Oviedo);

Resultando que fue publicada la relación de fincas expropiables afectadas por las expresadas obras en el diario «La Nueva España», de esta capital, los días 8, 9, 11, 12, 13 y 14 de diciembre de 1962; en los números 294, 295, 296, 297 y 1 y 2 del «Boletín Oficial» de la provincia, correspondientes a los días 27, 28, 29 y 31 de diciembre de 1962 y 2 y 3 de enero de 1963; en el número 39 del «Boletín Oficial del Estado», correspondiente al día 14 de febrero del mismo año, habiendo sido expuesto el mismo anuncio y relación de propiedades en el tablón de edictos

del Ayuntamiento de Coaña por el plazo de quince días, abriéndose el periodo de información pública que determinan los artículos 18 y 19 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 para que en el plazo de quince días hábiles pudieran cuantas personas se considerasen afectadas solicitar las rectificaciones que estimasen oportunas;

Resultando que durante dicho plazo se han presentado escritos por el señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Coaña, doña Josefa Sánchez Villamil y don Manuel Carvajal. El primero solicita sustitución de quienes aparecen como propietarios de las fincas relacionadas con los números 951, 962, 959, 981, 1.319, 1.366 y 1.373 por el Ayuntamiento de Coaña. Doña Josefa Sánchez pide se subsane la omisión padecida en la relación publicada de dos fincas de su propiedad llamadas «Las Curripas» y «Entrada de la Vega». Don Manuel Carvajal solicita se modifique la calificación de la finca relacionada con el número 1.250, denominada «Teixeira», que aparece como prado y es prado de regadío;

Resultando que los mismos reclamantes han presentado escritos de desistimiento de las reclamaciones presentadas, extendiéndose el desistimiento del Ayuntamiento de Coaña únicamente a las fincas números 951, 959, 962 y 981, pero manteniendo su petición a que se le reconozca como propietario de las fincas números 1.319, 1.366 y 1.373, pretensión ésta que la empresa beneficiaria considera debe atenderse;

Resultando que en el informe de la Abogacía del Estado se considera correcta la tramitación del expediente y es favorable a que se dicte acuerdo de ocupación de todas las fincas incluidas en las relaciones publicadas;

Vista la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y el Reglamento dictado para su aplicación de 26 de abril de 1957;

Considerando que en la tramitación del expediente se han cumplido las disposiciones previstas en la citada legislación y que ninguna oposición se ha presentado en cuanto a la necesidad de ocupación de las fincas relacionadas, procediendo en Derecho se dicte tal acuerdo. En cuanto a las rectificaciones solicitadas, una vez desistidos doña Josefa Sánchez y don Manuel Carvajal y parcialmente la Alcaldía de Coaña, solamente debe atenderse la petición de esta última de que se considere propietario al Ayuntamiento de Coaña de las fincas relacionadas con los números 1.319, 1.366 y 1.373, subsanación a la que no se opone la empresa beneficiaria y se considera procedente por la Abogacía del Estado.

Esta Comisaría de Aguas, en virtud de lo dispuesto en el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa y de acuerdo con el dictamen de la Abogacía del Estado, ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas incluidas en la relación de propiedades, expuesta en el tablón de edictos de la Alcaldía de Coaña por plazo de quince días y publicada en el diario «La Nueva España» los días 8, 9, 11, 12, 13 y 14 de diciembre de 1962; en el «Boletín Oficial» de la provincia, los días 27, 28, 29 y 31 de diciembre de 1962 y 2 y 3 de enero de 1963, y en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 14 de febrero de 1963.

2.º Considerar propietario de las fincas números 1.319, 1.366 y 1.373, que en la relación publicada figuran a nombre de vecinos de Trelles Evaristo Fernández Vázquez y don Manuel Gayol González, respectivamente, al Ayuntamiento de Coaña, con quien se seguirán los trámites ulteriores del expediente.

3.º Publicar esta Resolución, en cumplimiento de lo que determina el artículo 21 de la Ley de Expropiación Forzosa y el 20 de su Reglamento, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, en el diario «La Nueva España», de esta capital, así como exponerla en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Coaña y notificarla individualmente a todas las personas interesadas en el expediente, remitiéndoles una hoja en la que se describe el bien que se les expropia; significándoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, contados a partir de la fecha de notificación personal del mismo o de su publicación en la forma indicada.

Oviedo, 20 de mayo de 1963.—El Comisario Jefe, Juan González López-Villamil.—855.

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

*ORDEN de 10 de mayo de 1963 por la que se aprueba un proyecto de obras en la S. I. Colegiata de Talavera de la Reina (Toledo), monumento nacional.*

Ilmo. Sr.: Visto el proyecto de obras en la S. I. Colegiata de Talavera de la Reina (Toledo), monumento nacional, formulado por el Arquitecto don José Manuel González Valcarcel, importante 336.640,62 pesetas;

Resultando que el proyecto se propone la demolición y restauración parcial de la cubierta de la nave, retirada de escom-